



Deutsche Mathematiker-Vereinigung: Christian Bär neuer Präsident ab 2011

Prof. Dr. Christian Bär wird der neue Präsident der Deutschen Mathematiker-Vereinigung. Das entschied kürzlich das Präsidium der Deutschen Mathematiker-Vereinigung (DMV). Christian Bär war bisher Vizepräsident der DMV und tritt sein neues Amt zum 1. Januar 2011 an. Er löst damit turnusgemäß Wolfgang Lück ab, welcher in den Jahren 2009 und 2010 DMV-Präsident war. Das Präsidentenamt der DMV ist ein Ehrenamt auf jeweils zwei Jahre. Neuer Vizepräsident wird das DMV-Präsidiumsmitglied Peter Littelmann, Mathematik-Professor an der Universität zu Köln.

„Ich freue mich, dass die DMV mit Christian Bär sowohl einen relativ jungen und sehr engagierten als auch einen charismatischen und fachlich ausgewiesenen Kollegen an ihrer Spitze hat. Ich wünsche meinem Nachfolger alles Gute für seine Amtszeit!“, sagt Wolfgang Lück, scheidender DMV-Präsident und Professor für Mathematik an der Universität Bonn. „Ich bin sehr glücklich über das neue Amt“, sagt Christian Bär. „Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe und werde alles dafür tun, die erfolgreiche Arbeit meiner Vorgänger fortzusetzen und die DMV während meiner Präsidentschaft nach innen und nach außen weiter zu entwickeln.“

[Christian Bär](#) ist Professor für Geometrie und stellvertretender geschäftsführender Leiter am Institut für Mathematik der Universität Potsdam. Er befasst sich hauptsächlich mit Differentialgeometrie, globaler Analysis und Anwendungen in der mathematischen Physik. Seine Arbeitsgruppe ist an mehreren Drittmittelprojekten beteiligt, etwa am Sonderforschungsbereich Raum-Zeit-Materie (SFB 647), an der *International Max-Planck-Research-School for Geometric Analysis, Gravitation and String Theory (IMPRS)* und an der *Berlin Mathematical School*, einer gemeinsamen Graduiertenschule der Mathematik-Institute von TU, FU und HU Berlin. Christian Bär ist 48 Jahre alt und wohnt mit seiner Lebenspartnerin in Potsdam. Neben der Mathematik begeistert er sich auch für Badminton und Segeln.

Ferner waren zum 1. Januar 2011 vier Plätze im 12-köpfigen Präsidium neu zu besetzen: Zum Schatzmeister der DMV wurde Jürg Kramer, Mathematik-Professor an der Humboldt-Universität zu Berlin, wiederholt ernannt. Neu ins Präsidium wurden gewählt: Günter M. Ziegler, Mathematik-Professor an der TU Berlin, Volker Bach, Mathematik-Professor an der TU Braunschweig, und Dr. Richard Klouth, Mathematik-Lehrer (Höherer Schuldienst) in Nordrhein-Westfalen.

Die Deutsche Mathematiker-Vereinigung (DMV) wurde 1890 gegründet und feierte dieses Jahr ihr 120-jähriges Bestehen. Sie hat derzeit mehr als 4.000 Mitglieder aus

den verschiedensten Berufszweigen: vom DMV-Abiturpreisträger bis zum Lehrer, vom Versicherungsdirektor bis zum Mathematik-Professor. Im Gedenken an ihren ersten Vorsitzenden verleiht die DMV alle zwei Jahre die Georg Cantor-Medaille für herausragende wissenschaftliche Leistungen in der Mathematik. Der diesjährige Cantor-Preisträger ist Matthias Kreck, Professor für Mathematik an der Universität Bonn.

Weitere Informationen und Kontakt zum neuen DMV-Präsidenten Prof. Christian Bär unter <http://geometrie.math.uni-potsdam.de/>.

Fotos des neuen DMV-Präsidenten Prof. Christian Bär auf <http://www.idw-online.de/de> und <https://www.dmv.mathematik.de/>

Pressekontakt

Thomas Vogt
Deutsche Mathematiker-Vereinigung
Tel.: 030 / 314 78788
E-Mail: vogt@math.tu-berlin.de

www.dmv.mathematik.de
www.mathekalender.de
www.mathematik.de